



Cabero apostará por el Centro de Recepción de Turistas

:: C. HERNÁNDEZ / WORD

SALAMANCA. El candidato del PSOE a la Alcaldía de Salamanca, Enrique Cabero, aseguró ayer que potenciará el proyecto del Centro de Recepción de Turistas, «abandonado por el equipo de Gobierno del PP». Según el socialista, se trata de una infraestructura «esencial» para la ciudad de Salamanca, «que vive y quiere vivir más del turismo», ya que ahora mismo, afirmó, los turistas «no saben qué hacer» cuando llegan a la ciudad y bajan de los autobuses «en cualquier parte».

Asimismo, el candidato del PSOE, en una comparecencia destinada a hablar sobre los proyectos pendien-

tes para la ciudad, confirmó que es intención de su equipo potenciar la construcción de dos nuevos puentes sobre el río Tormes, uno más allá del puente de la Universidad y otro en Santa Marta, más allá del Juan Carlos I. De igual modo, Cabero anunció su idea de reivindicar ante las instituciones públicas la reforma de la estación de autobuses y la puesta en marcha del puerto seco, sin olvidar la situación del Hospital.

Pero si hubo un aspecto en el que el PSOE de Salamanca centró ayer su campaña ese fue la Universidad. En una reunión con el rector, Daniel Hernández Ruipérez, Enrique Cabero y Fernando Pablos presentaron



El rector recibe a la delegación socialista. :: ALMEIDA

El PSOE propone medidas para garantizar el acceso igualitario a la Universidad

sus propuestas en este ámbito. Así, anunciaron un modelo universitario que se estructure en contratos-programa transparentes, basados en parámetros objetivos y con sistemas de evaluación. De este modo, defendieron la necesidad de incrementar anualmente la aportación de la Junta de Castilla y León a la financia-

ción de los gastos generales de las universidades públicas, incorporando una parte vinculada a la consecución de objetivos de calidad.

Para los socialistas es «imprescindible» incentivar la movilidad como factor de calidad con mejores programas y mayores dotaciones. También, abogaron por crear para el curso 2016-2017 una plataforma de estudios oficiales online en las Universidades Públicas de la Comunidad y ayudar a los programas universitarios de actualización profesional, estableciendo, por ejemplo, un programa de formación continua de los empleados públicos.

El PSOE se comprometió a establecer los precios públicos del conjunto de las enseñanzas universitarias de Castilla y León en el límite inferior de cada uno de los tramos establecidos en el Real Decreto de medidas urgentes de racionalización del gasto público en el ámbito educativo, para conseguir una educación universitaria donde la selección no se realice «por la capacidad económica de las familias de los estudiantes».